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ATA DA 10ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO DA 4ª SESSÃO 
LEGISLATIVA DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA 12 DE 
MARÇO DE 2024. 
 
Presidência dos Excelentíssimos Senhores Vereadores FELIPE 
ALECRIM, NATÁLIA DE MENUDO e IVAN MORAES. 
 
Aos 12 (doze) dias do mês de março do ano de 2024 (dois mil e vinte e 
quatro), às dez horas, na Sala João Negromonte Filho – SALA DAS 
SESSÕES – no andar térreo da Casa de José Mariano, situada na Rua 
Princesa Isabel, número quatrocentos e dez, no bairro da Boa Vista, 
nesta cidade do Recife, capital do estado de Pernambuco, de forma 
híbrida, reuniu-se a Câmara Municipal do Recife sob a presidência do 
vereador FELIPE ALECRIM. Ocuparam Primeira e Segunda Secretaria, 
respectivamente, os vereadores: ALMIR FERNANDO e IVAN MORAES. 
Contando com a presença dos demais vereadores membros desse 
Poder: ADERALDO PINTO; ALCIDES CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA 
NETO; ALMIR FERNANDO; ANA LÚCIA; CHICO KIKO; CIDA 
PEDROSA; DAVI MUNIZ; DODUEL VARELA; EBINHO FLORÊNCIO; 
EDUARDO MARQUES; ELAINE CRISTINA; ERIBERTO RAFAEL; 
FELIPE ALECRIM; FELIPE FRANCISMAR; GILBERTO ALVES; HÉLIO 
GUABIRABA; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JÚNIOR BOCÃO; LIANA 
CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; NATÁLIA DE 
MENUDO; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; PROFESSOR MIRINHO; 
RINALDO JUNIOR; RONALDO LOPES; SAMUEL SALAZAR; TADEU 
CALHEIROS; VICTOR ANDRÉ GOMES; WILTON BRITO e ZÉ NETO. 
Havendo número legal, o senhor Presidente declarou abertos os 
trabalhos e solicitou ao Segundo Secretário que procedesse a leitura das 
Atas das reuniões anteriores, o que foi feito. Submetidas à apreciação do 
Plenário, foram aprovadas sem restrições. Dando prosseguimento aos 
trabalhos, o senhor Presidente solicitou ao Primeiro Secretário que 
procedesse a leitura do EXPEDIENTE DO DIA, do qual constaram as 
seguintes Matérias: Projeto de Decreto Legislativo nº 05/2024, de 
autoria do vereador RONALDO LOPES; Projeto de Decreto Legislativo 
nº 06/2024, de autoria do vereador DAVI MUNIZ; Projeto de Lei nº 
55/2024, de autoria do vereador ALCIDES CARDOSO; Ofício nº 
28/2024, de autoria do Diretório Regional do Partido Progressistas, 
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indicando o vereador RONALDO LOPES como líder do partido na Casa; 
Processo Administrativo nº 541/2024, de autoria da vereadora 
MICHELE COLLINS, solicitando a retirada do Projeto de Lei nº 30/2024, 
de sua autoria, por motivo de duplicação; Processo Administrativo nº 
839/2024, de autoria do vereador FELIPE ALECRIM, informando sua 
filiação ao Partido Novo desde o dia 07/03/2024; REQUERIMENTOS 
Nºs: 1693/2024, de autoria do vereador JÚNIOR BOCÃO; 1694 e 
1695/2024, de autoria do vereador PAULO MUNIZ; 1696 a 1706/2024, de 
autoria do vereador CHICO KIKO; 1707/2024, de autoria do vereador 
EBINHO FLORÊNCIO; 1708/2024, de autoria da vereadora MICHELE 
COLLINS; 1709/2024, de autoria do vereador SAMUEL SALAZAR; 
1710/2024, de autoria do vereador EBINHO FLORÊNCIO; 1711/2024, de 
autoria da vereadora CIDA PEDROSA; 1712 e 1713/2024, de autoria do 
vereador EBINHO FLORÊNCIO; 1714 a 1716/2024, de autoria da 
vereadora CIDA PEDROSA; 1717/2024, de autoria do vereador IVAN 
MORAES; 1718/2024, de autoria da vereadora NATÁLIA DE MENUDO; 
1719/2024, de autoria do vereador ALMIR FERNANDO; 1720/2024, de 
autoria do vereador RINALDO JUNIOR; 1721/2024, de autoria do 
vereador ZÉ NETO; 1722/2024, de autoria do vereador RINALDO 
JUNIOR; 1723 a 1725/2024, de autoria do vereador ALMIR FERNANDO; 
1726/2024, de autoria do vereador FRED FERREIRA; 1727/2024, de 
autoria do vereador RINALDO JUNIOR; 1728/2024, de autoria do 
vereador FRED FERREIRA; 1729/2024, de autoria do vereador OSMAR 
RICARDO; 1730/2024, de autoria do vereador EBINHO FLORÊNCIO; 
1731/2024, de autoria do vereador ADERALDO PINTO; 1732/2024, de 
autoria do vereador RONALDO LOPES; 1733/2024, de autoria do 
vereador PAULO MUNIZ. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o vereador 
VICTOR ANDRÉ GOMES, que solicitou um minuto de silêncio em 
homenagem ao falecimento de sua prima, a senhora Terezinha Pinho 
André Gomes. O senhor Presidente informou que atenderia à solicitação 
no momento oportuno. No horário destinado ao PEQUENO 
EXPEDIENTE, o primeiro orador a ocupar a Tribuna, vereador ALCIDES 
CARDOSO, criticou a falta de transparência dos gastos da prefeitura do 
Recife. Falou sobre alterações no Portal da Transparência da prefeitura, 
o que dificulta o acesso aos dados da administração pública municipal. 
Informou que acionou o Ministério Público para reverter às mudanças 
feitas no portal. O orador seguinte, vereador DAVI MUNIZ, celebrou o 
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aniversário da cidade do Recife e convidou a todos para uma audiência 
pública, que será realizada na próxima segunda, sobre a regularização do 
terreno cedido pela Universidade Rural de Pernambuco. Reiterou seu 
apoio às reinvindicações das comunidades de Nova Morada e do Novo 
Caxangá. O próximo orador, vereador ALMIR FERNANDO, saudou a 
todas as mulheres pela passagem do seu dia e parabenizou todos os 
recifenses pelo aniversário da cidade. Repercutiu ações da gestão 
municipal em favor da população e fez cobranças ao governo do estado. 
O orador seguinte, vereador LUIZ EUSTÁQUIO, parabenizou o povo do 
Recife pela passagem do aniversário do munícipio. Parabenizou os 
organizadores do Pedal Casa Amarela por sua homenagem às mulheres. 
Falou sobre a importância da bicicleta como modal de transporte. Fez 
críticas às prisões injustas feitas por câmeras de reconhecimento facial. 
(ASSUMIU A PRESIDÊNCIA DOS TRABALHOS A VEREADORA 
NATÁLIA DE MENUDO). O próximo orador, vereador FELIPE ALECRIM, 
trouxe explicações regimentais para reiterar críticas à emenda aditiva ao 
PLE nº 56/2023. Defendeu a inconstitucionalidade da emenda e pediu 
sua revogação. (REASSUMIU A PRESIDÊNCIA DOS TRABALHOS O 
VEREADOR FELIPE ALECRIM). O último orador, vereador SAMUEL 
SALAZAR, trouxe esclarecimentos sobre a tramitação e aprovação da 
emenda aditiva ao PLE nº 56/2023. Reiterou que todas as exigências 
regimentais foram respeitadas na tramitação do projeto. Em seguida, o 
senhor Presidente determinou ao Segundo Secretário que procedesse a 
CHAMADA REGIMENTAL, oportunidade em que foram registradas as 
presenças dos senhores vereadores membros desse Poder: ADERALDO 
PINTO; ALCIDES CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALMIR 
FERNANDO; ANA LÚCIA; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DAVI MUNIZ; 
DODUEL VARELA; EBINHO FLORÊNCIO; EDUARDO MARQUES; 
ELAINE CRISTINA; ERIBERTO RAFAEL; FELIPE ALECRIM; FELIPE 
FRANCISMAR; GILBERTO ALVES; HÉLIO GUABIRABA; IVAN 
MORAES; JAIRO BRITTO; JÚNIOR BOCÃO; LIANA CIRNE; LUIZ 
EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; NATÁLIA DE MENUDO; 
OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; PROFESSOR MIRINHO; RINALDO 
JUNIOR; RONALDO LOPES; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; 
VICTOR ANDRÉ GOMES; WILTON BRITO e ZÉ NETO. O vereador 
ROMERINHO JATOBÁ está licenciado. Atendendo ao pedido do 
vereador VICTOR ANDRÉ GOMES, o senhor Presidente solicitou que 
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todos, em posição de respeito, fizessem 01 (um) minuto de silêncio em 
homenagem póstuma à senhora Terezinha Pinho André Gomes e incluiu 
na homenagem a senhora Shirley Alessandra Moreira Costa. (PAUSA). 
Havendo número legal, o senhor Presidente submeteu ao Plenário a 
pauta do PROLONGAMENTO DO EXPEDIENTE, do qual constaram as 
seguintes Matérias: DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1642/2024, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, 
SOLICITANDO VOTO DE APLAUSOS E CONGRATULAÇÕES PARA 
COORDENADORA DA MULHER DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DE 
PERNAMBUCO (TJPE) E VICE-DIRETORA DA ESCOLA JUDICIAL DE 
PERNAMBUCO (ESMAPE), A EXMA. DESEMBARGADORA DAISY 
ANDRADE PEREIRA, PELA COORDENAÇÃO DA 26ª SEMANA DA 
JUSTIÇA PELA PAZ EM CASA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA 
- DO REQUERIMENTO Nº 1643/2024, DE AUTORIA DA VEREADORA 
LIANA CIRNE, SOLICITANDO VOTO DE APLAUSOS E 
CONGRATULAÇÕES PARA O MESTRE ZUZA PELOS 50 ANOS DE 
OFÍCIO DA ARTE DO BARRO DEDICADOS À CULTURA POPULAR, E 
PELO TÍTULO DE NOTÓRIO SABER EM CULTURA POPULAR 
RECEBIDO DA UNIVERSIDADE DE PERNAMBUCO (UPE). – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1668/2024, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA CIRNE, 
SOLICITANDO VOTO DE APLAUSOS E CONGRATULAÇÕES PARA O 
EXMO. DESEMBARGADOR PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA 
DE PERNAMBUCO (TJPE), O SR. RICARDO DE OLIVEIRA PAES 
BARRETO, PELA REALIZAÇÃO DA 26ª SEMANA DA JUSTIÇA PELA 
PAZ EM CASA. Discutiu os requerimentos em bloco a vereadora LIANA 
CIRNE, que repercutiu a realização da 26ª Semana da Justiça pela Paz 
em Casa, ressaltando os trabalhos realizados pela ESMAPE. Destacou 
uma fala do senhor Ricardo de Oliveira Paes Barreto sobre a aplicação 
da Lei Maria da Penha. (REASSUMIU A PRESIDÊNCIA DOS 
TRABALHOS A VEREADORA NATÁLIA DE MENUDO). – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1653/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, 
SOLICITANDO VOTO DE APLAUSO AO SR. GUSTAVO FIGUEIREDO 
QUEIROZ MONTEIRO, SECRETÁRIO EXECUTIVO DE ARTICULAÇÃO 
TERRITORIAL DA SECRETARIA DE GOVERNO E PARTICIPAÇÃO 
SOCIAL DO RECIFE. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
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REQUERIMENTO Nº 1665/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO 
AURÉLIO FILHO, SOLICITANDO VOTO DE APLAUSOS E 
CONGRATULAÇÕES PARA O SERVIÇO SOCIAL DO COMÉRCIO DE 
PERNAMBUCO (SESC/PE) PELOS 77 ANOS DE ATIVIDADES NO 
ESTADO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1669/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO 
AURÉLIO FILHO, SOLICITANDO VOTO DE APLAUSOS E 
CONGRATULAÇÕES PARA O SERVIÇO SOCIAL DO COMÉRCIO DE 
PERNAMBUCO (SESC/PE) PELA REALIZAÇÃO DO “VIRADÃO SESC” 
EM COMEMORAÇÃO AOS 77 ANOS DE ATIVIDADES NO ESTADO. – 
Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1670/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR IVAN MORAES, 
SOLICITANDO VOTO DE APLAUSO À COMISSÃO DE DIREITOS 
HUMANOS DOM HELDER CÂMARA DA UFPE (CDHDHC), PELOS 
SEUS 25 ANOS DE EXISTÊNCIA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1709/2024, DE AUTORIA DO 
VEREADOR SAMUEL SALAZAR, SOLICITANDO VOTO DE APLAUSO 
PARA O ESCRIVÃO DE POLÍCIA JOÃO VICTOR LIMA DOS SANTOS, 
DA POLÍCIA CIVIL DE PERNAMBUCO (PCPE), PELO ATO DE 
BRAVURA QUE IMPEDIU A OCORRÊNCIA DE FEMINICÍDIO NO 
MUNICÍPIO DO RECIFE. – Foi APROVADO. Em seguida, o senhor 
Presidente submeteu ao Plenário a pauta da ORDEM DO DIA, da qual 
constaram as seguintes Matérias: DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1618/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR 
DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA 
EMLURB PARA VIABILIZAR O SERVIÇO DE TROCA DE PLACAS DE 
GALERIAS DE ESGOTO EM TODA A EXTENSÃO DA RUA MARQUÊS 
DE MARICÁ, Nº 140, PRÓXIMO AO EDIFÍCIO ENGENHO DA TORRE, 
BAIRRO TORRE. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1619/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR 
DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU 
PARA DETERMINAR UM ESTUDO DE ÁREA PARA INCLUSÃO DE 
SINALIZAÇÃO, DE LOMBADA ELETRÔNICA OU DE LOMBADA 
REDUTORA DE VELOCIDADE, NO CRUZAMENTO DA ESTRADA DO 
BONGI, Nº 995, COM A AVENIDA MANOEL GONÇALVES DA LUZ, Nº 
70 (PRÓXIMO AO FRANGO ASSADO & CIA), BAIRRO BONGI. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
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1630/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
VIABILIZAR OS SERVIÇOS DE DESOBSTRUÇÃO DE CANALETAS E 
DE GALERIAS DE ESGOTO EM TODA A EXTENSÃO DA RUA MAJOR 
MÁRIO PORTELA, BAIRRO MUSTARDINHA. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1631/2024, DE 
AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO 
AO EXMO. PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE PARA AUTORIZAR A 
REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE PAVIMENTAÇÃO EM TODA A 
EXTENSÃO DA RUA DOUTOR ANTÔNIO CORREIA DE OLIVEIRA, 
BAIRRO TORRÕES. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1634/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR 
DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA 
EMLURB PARA VIABILIZAR OS SERVIÇOS DE DESOBSTRUÇÃO, DE 
LIMPEZA E DE TROCA DE PLACAS DE GALERIA DE ESGOTO EM 
TODA A EXTENSÃO DA RUA CÉLIA, Nº 390, PRÓXIMO À 
SERRALHARIA UNIÃO, BAIRRO MUSTARDINHA. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1635/2024, DE 
AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO 
À PRESIDENTE DA EMLURB, PARA VIABILIZAR O SERVIÇO DE 
DESOBSTRUÇÃO DE CANALETAS E DE GALERIAS DE ESGOTO EM 
TODA A EXTENSÃO DA RUA BEETHOVEN, BAIRRO BONGI. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1637/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
VIABILIZAR O SERVIÇO DE DESOBSTRUÇÃO DE GALERIA DE 
ESGOTO POR TODA A EXTENSÃO DA RUA NOVA OLINDA, BAIRRO 
SAN MARTIN. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1638/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR 
DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA 
EMLURB PARA VIABILIZAR O SERVIÇO DE TROCA DE LÂMPADA 
NOS POSTES DE NÚMERO H042800 E H0139321, RUA DOUTOR 
FLÁVIO FERREIRA DA SILVA MAROJO, COMUNIDADE DA HORTA, 
BAIRRO TORRÕES. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1640/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR 
DODUEL VARELA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA 
EMLURB PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE LIMPEZA DE CANAL 
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EM TODA A EXTENSÃO DA RUA BEETHOVEN, BAIRRO BONGI. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1667/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR DODUEL VARELA, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
VIABILIZAR O SERVIÇO DE INSTALAÇÃO DE TUBULAÇÃO DE 
GALERIAS DE ESGOTO EM A TODA EXTENSÃO DA RUA 
PALMIRANTE, BAIRRO CORDEIRO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1620/2024, DE AUTORIA DO 
VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA 
EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE LIMPEZA E DE 
DESOBSTRUÇÃO DE GALERIA NA RUA DO RIO, BAIRRO ESTÂNCIA. 
– Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1696/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO 
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O 
SERVIÇO DE PODA DE ÁRVORES POR TODA EXTENSÃO DA RUA 
DO RIO, BAIRRO JIQUIÁ. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1697/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR CHICO 
KIKO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
PROVIDENCIAR A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE TAPA-BURACO NA 
RUA ANDRÉ DE ALBUQUERQUE, Nº 44, BAIRRO BARRO. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1698/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO 
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR O 
SERVIÇO DE REPOSIÇÃO DE TAMPA DE GALERIA POR TODA A 
EXTENSÃO DA RUA BRAÚNAS, BAIRRO JIQUIÁ. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1699/2024, DE 
AUTORIA DO VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO APELO AO 
PRESIDENTE DA NEOENERGIA PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO 
DE VISTORIA DE TRANSFORMADORES DE ENERGIA EM POSTE DE 
Nº BO69077, NA AVENIDA DESEMBARGADOR NESTOR DIÓGENES 
DE MELO, Nº 555, BAIRRO AREIAS. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1700/2024, DE AUTORIA DO 
VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO APELO AO PRESIDENTE DA 
NEOENERGIA PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE VISTORIA DE 
TRANSFORMADORES DE ENERGIA EM POSTE NA AVENIDA 
DESEMBARGADOR NESTOR DIÓGENES DE MELO, Nº 719, BAIRRO 
AREIAS. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
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REQUERIMENTO Nº 1701/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR CHICO 
KIKO, DIRIGINDO APELO AO PRESIDENTE DA NEOENERGIA PARA 
PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE VISTORIA DE TRANSFORMADORES 
DE ENERGIA EM POSTE DE Nº HO46932, NA RUA CAPITÃO 
PONCIANO, BAIRRO BARRO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA 
- DO REQUERIMENTO Nº 1702/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR 
CHICO KIKO, DIRIGINDO APELO AO PRESIDENTE DA NEOENERGIA 
PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE VISTORIA DE 
TRANSFORMADORES DE ENERGIA EM POSTE DE Nº BO69053 NA 
RUA JOSÉ BENEDITO MOURY FERNANDES, Nº 334, BAIRRO 
BARRO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1703/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR CHICO 
KIKO, DIRIGINDO APELO AO PRESIDENTE DA COMPESA PARA 
PROVIDENCIAR POR MEIO DO ÓRGÃO COMPETENTE, A 
REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE CONTENÇÃO DE VAZAMENTO DE 
ÁGUA NO RAMAL DA RUA JOSÉ BENEDITO MOURI FERNANDES, Nº 
398, PRÓXIMO AO CONDOMÍNIO IPÊ, UMUARAMA, BAIRRO BARRO. 
– Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1704/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO 
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR POR 
MEIO DO ÓRGÃO COMPETENTE, A EXECUÇÃO DOS SERVIÇOS DE 
LIMPEZA E DE CAPINAÇÃO EM TODA A EXTENSÃO DA RUA JOSÉ 
BARATA, BAIRRO JIQUIÁ. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - 
DO REQUERIMENTO Nº 1705/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR 
CHICO KIKO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB 
PARA PROVIDENCIAR POR MEIO DO ÓRGÃO COMPETENTE, A 
EXECUÇÃO DOS SERVIÇOS DE LIMPEZA E DE CAPINAÇÃO EM 
TODA A EXTENSÃO DA RUA SOUSÂNIA, BAIRRO JIQUIÁ. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1706/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO 
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR POR 
MEIO DO ÓRGÃO COMPETENTE, A EXECUÇÃO DOS SERVIÇOS DE 
LIMPEZA E DE CAPINAÇÃO EM TODA A EXTENSÃO DA RUA 
RODRIGO COSTA, BAIRRO JIQUIÁ. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1621/2024, DE AUTORIA DO 
VEREADOR VICTOR ANDRÉ GOMES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À 
PRESIDENTE EMLURB PARA VIABILIZAR OS SERVIÇOS DE 
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DESOBSTRUÇÃO E DE LIMPEZA DO CANAL NA RUA JOAQUIM 
RIBEIRO, NÚMERO 173, BAIRRO CAXANGÁ. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1623/2024, DE 
AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO 
SOLICITAÇÃO PARA REALIZAR REUNIÃO PLENÁRIA, EM CARÁTER 
SOLENE, EM HOMENAGEM AO SISTEMA JORNAL DO COMÉRCIO, 
NO DIA 06 DE MAIO DE 2024, ÀS 18H. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1624/2024, DE 
AUTORIA DO VEREADOR ALCIDES CARDOSO, DIRIGINDO 
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A 
EXECUÇÃO DOS SERVIÇOS DE LIMPEZA DO CANAL DO ARRUDA E 
SUAS MARGENS, BAIRRO ARRUDA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1625/2024, DE AUTORIA DO 
VEREADOR ALCIDES CARDOSO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À 
PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR A EXECUÇÃO DOS 
SERVIÇOS DE LIMPEZA NO CANAL DO JORDÃO E SUAS MARGENS, 
BAIRRO BOAVIAGEM. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1626/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR 
ALCIDES CARDOSO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA 
EMLURB PARA PROVIDENCIAR A EXECUÇÃO DOS SERVIÇOS DE 
REQUALIFICAÇÃO DOS PASSEIOS PÚBLICOS DA RUA DOS 
NAVEGANTES E SUAS TRANSVERSAIS, BAIRRO BOA VIAGEM. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1627/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
PROVIDENCIAR O SERVIÇO DE REMOÇÃO DE ENTULHOS NA RUA 
CÓRREGO JOSÉ IDALINO, AO LADO DA CASA DE Nº 531, BAIRRO 
BREJO DA GUABIRABA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1628/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO 
GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-EXECUTIVO 
DE DEFESA CIVIL DA PREFEITURA DA CIDADE DO RECIFE PARA 
QUE SEJA REALIZADA UMA VISTORIA TÉCNICA A FIM DE 
VIABILIZAR O “PROJETO PARCERIA” NA RUA ALTO DO VENÂNCIO, 
Nº 272, BAIRRO BREJO DA GUABIRABA. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1629/2024, DE 
AUTORIA DO VEREADOR OSMAR RICARDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO 
À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE 
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CAPINAÇÃO DA PRAÇA DO COMPLEXO HOSPITALAR, QUE 
COMPÕE OS HOSPITAIS UNIDADE PEDIÁTRICA HOSPITAL MARIA 
CRAVO GAMA, EDUARDO CAMPOS DA PESSOA IDOSA E HOSPITAL 
GERAL DE AREIAS, AV. RECIFE, 810, BAIRRO ESTÂNCIA. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1633/2024, DE AUTORIA DA VEREADORA CIDA PEDROSA, 
DIRIGINDO SOLICITAÇÃO PARA REALIZARREUNIÃO PÚBLICA PARA 
DISCUTIR A REQUALIFICAÇÃO DA RUA DO LAZER, NO DIA 15 DE 
MARÇO, ÀS 9H, NA UNICAP. – Foi RETIRADO DE PAUTA A PEDIDO 
DA AUTORA; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1664/2024, DE AUTORIA DA VEREADORA CIDA PEDROSA, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PREFEITO DO RECIFE PARA QUE, NAS 
CONTRATAÇÕES DE SERVIÇOS DE SEGURANÇA E VIGILÂNCIA 
TERCEIRIZADOS PELA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL DIRETA, SEJA 
ESTABELECIDA A RESERVA DE 30% (TRINTA POR CENTO) DAS 
VAGAS PARA A CONTRATAÇÃO DE MULHERES. Discutiu a matéria a 
vereadora CIDA PEDROSA, que destacou a predominância dos homens 
na profissão de segurança e vigilância, sendo, portanto, necessária uma 
reserva de vagas para as mulheres neste setor. Foi aparteada pelo 
vereador RINALDO JUNIOR, que disse que a reinvindicação da 
vereadora é justa e pediu alteração na lei que rege os contratos públicos. 
– Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1671/2024, DE AUTORIA DA VEREADORA CIDA PEDROSA, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTA DA EMLURB PARA LIMPEZA 
DAS CANALETAS DAS RUAS BERNARDO GUIMARÃES, AFONSO 
PENA E GENERAL JOSÉ SEMEÃO, BAIRRO BOA VISTA. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1673/2024, DE AUTORIA DA VEREADORA CIDA PEDROSA, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTA DA EMLURB PARA 
IMPLANTAÇÃO DO PROJETO “TÁ APRUMADO” NO TRECHO DA RUA 
BERNARDO GUIMARÃES, LOCALIZADO ENTRE A RUA AFONSO 
PENA E GENERAL JOSÉ SEMEÃO, CONHECIDO COMO RUA DO 
LAZER, BAIRRO DA BOA VISTA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1711/2024, DE AUTORIA DA 
VEREADORA CIDA PEDROSA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 
PRESIDENTE DA CONVIVA PARA REVITALIZAÇÃO DOS BOXES 
COMERCIAIS LOCALIZADOS NO TRECHO DA RUA BERNARDO 
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GUIMARÃES, ENTRE A RUA AFONSO PENA E GENERAL JOSÉ 
SEMEÃO, BAIRRO DA BOA VISTA, CONHECIDO COMO RUA DO 
LAZER, BEM COMO A REALOCAÇÃO DA ATIVIDADE COMERCIAL OU 
A ESTIPULAÇÃO DE UM AUXÍLIO PARA OS PERMISSIONÁRIOS 
DURANTE O PERÍODO DE REFORMA. Discutiu a matéria a vereadora 
CIDA PEDROSA, que trouxe informações sobre o debate entre a 
prefeitura e os afetados pela obra que será realizada no entorno da 
UNICAP. Foi aparteada pelo vereador ALMIR FERNANDO, que 
reconheceu a importância do debate sobre o assunto, principalmente aos 
permissionários do local.  – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1714/2024, DE AUTORIA DA VEREADORA CIDA 
PEDROSA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE 
SEGURANÇA CIDADÃ DO RECIFE PARA QUE SEJA DESENVOLVIDO 
ESTUDO VISANDO A IMPLANTAÇÃO DE UNIDADE DA GUARDA 
MUNICIPAL NUM DOS IMÓVEIS DESOCUPADOS, SITUADOS À RUA 
DA IMPERATRIZ – BAIRRO DA BOA VISTA, VISANDO MELHORAR A 
SEGURANÇA DO LOCAL E, CONSEQUENTEMENTE, A 
ATRATIVIDADE PARA O ESTABELECIMENTO DE NOVOS USOS NO 
LOCAL. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1715/2024, DE AUTORIA DA VEREADORA CIDA 
PEDROSA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE FINANÇAS 
PARA QUE SEJAM DESENVOLVIDOS ESTUDOS VISANDO A 
REVISÃO DOS VALORES VENAIS DOS IMÓVEIS SITUADOS À RUA 
DA IMPERATRIZ, BAIRRO DA BOA VISTA, QUE ESTÃO LISTADOS NO 
CORPO DO REQUERIMENTO, COM INTUITO DE ATUALIZAÇÃO DE 
VALORES DO IMPOSTO TERRITORIAL URBANO – IPTU, MEDIANTE A 
DEPRECIAÇÃO DO LOCAL EM QUE SE ENCONTRAM. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1716/2024, DE AUTORIA DA VEREADORA CIDA PEDROSA, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO DE POLÍTICA URBANA E 
LICENCIAMENTO PARA QUE SEJAM REALIZADOS ESTUDOS PARA 
PERMISSÃO ESPECÍFICA DE ESTACIONAMENTO DE AUTOMÓVEIS 
NAS FAIXAS DE ZONA AZUL, LOCALIZADAS NA ÁREA CENTRAL DO 
RECIFE, AOS RESIDENTES DESSE TERRITÓRIO. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1636/2024, DE 
AUTORIA DO VEREADOR FRED FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO 
AO SECRETÁRIO DA SECRETARIA DE MEIO AMBIENTE E 
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SUSTENTABILIDADE DA PREFEITURA DO RECIFE PARA QUE 
PROMOVA A FISCALIZAÇÃO E TOMADA DE PROVIDÊNCIAS ANTE A 
PRÁTICA DO DELITO DE DESCARTE INCORRETO DE RESÍDUOS 
NAS REDONDEZAS DO RESIDENCIAL BOA VIAGEM, BAIRRO BOA 
VIAGEM. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1639/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR LUIZ 
EUSTÁQUIO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB 
PARA DETERMINAR A PINTURA DE FAIXA DE PEDESTRES EM 
FRENTE À PASSARELA DE PEDESTRES NA SAÍDA DA RUA CAPILÉ, 
BAIRRO CAMPO GRANDE. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - 
DO REQUERIMENTO Nº 1641/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR 
FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA 
EMLURB PARA VIABILIZAR A CAPINAÇÃO E LIMPEZA DO CANAL NA 
RUA CORONEL FERNANDO MACHADO, BAIRRO JARDIM SÃO 
PAULO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1644/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE 
ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
VIABILIZAR A RECUPERAÇÃO DAS CALÇADAS NA RUA SOUZA 
BANDEIRA, BAIRRO TORRE. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - 
DO REQUERIMENTO Nº 1646/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR 
FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA 
EMLURB PARA VIABILIZAR A RECUPERAÇÃO DA ESCADARIA, DAS 
CANALETAS E A INSTALAÇÃO DE CORRIMÕES NA RUA BARÃO DE 
CAMAQUÃ, BAIRRO NOVA DESCOBERTA. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1647/2024, DE 
AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO APELO AO 
PRESIDENTE DA COMPESA PARA VIABILIZAR A REPOSIÇÃO DA 
TAMPA DE ESGOTO NA ESQUINA DA RUA DAVINO PONTUAL COM A 
RUA JOSÉ DE ANCHIETA, BAIRRO MADALENA. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1648/2024, DE 
AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO 
À PRESIDENTE DA EMLURB PARA VIABILIZAR A TROCA DA TAMPA 
DO CANAL NA RUA NOVA DESCOBERTA, AO LADO DO Nº 1619, 
BAIRRO NOVA DESCOBERTA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1649/2024, DE AUTORIA DO 
VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À 
PRESIDENTE DA EMLURB PARA VIABILIZAR A RECUPERAÇÃO DE 



 
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE 

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - CEP 50050-450 - Recife – Pernambuco 

Unidade de Apoio Legislativo 

 

Página 13 de 20 

ASFALTO NA RUA DEZ DE NOVEMBRO, PRÓXIMO AO Nº 237, 
BAIRRO CORDEIRO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1651/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE 
ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
VIABILIZAR O RECAPEAMENTO ASFÁLTICO NA RUA RONDÔNIA, NO 
BAIRRO ZUMBI. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1652/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE 
ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
VIABILIZAR A RECUPERAÇÃO DO ASFALTO E LIMPEZA DA LINHA 
D'ÁGUA NA RUA VISCONDE DE JEQUITINHONHA, BAIRRO BOA 
VIAGEM. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1654/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE 
ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO A PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
VIABILIZAR A RECUPERAÇÃO DOS BANCOS NO PARQUE DONA 
LINDU, NA AVENIDA BOA VIAGEM, NO BAIRRO BOA VIAGEM. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1678/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
VIABILIZAR A REPOSIÇÃO DOS BLOCOS DE CONCRETO DA 
CICLOVIA NA AVENIDA BOA VIAGEM, EM FRENTE AOS QUIOSQUES 
39 E 36, BAIRRO BOA VIAGEM. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1679/2024, DE AUTORIA DO 
VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO APELO AO PRESIDENTE 
DA COMPESA PARA VIABILIZAR A DESOBSTRUÇÃO DE ESGOTO NA 
ESQUINA DA RUA LUZIÂNIA COM A AVENIDA BOA VIAGEM, BAIRRO 
BOA VIAGEM. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1680/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE 
ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
VIABILIZAR A MANUTENÇÃO DOS POSTES DE ILUMINAÇÃO NA 
AVENIDA BOA VIAGEM, BAIRRO BOA VIAGEM. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1681/2024, DE 
AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO 
À PRESIDENTE DA EMLURB PARA VIABILIZAR A TROCA DO POSTE 
DE ILUMINAÇÃO NA RUA CORONEL BENEDITO CHAVES, AO LADO 
DO Nº 4558, BAIRRO BOA VIAGEM. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1682/2024, DE AUTORIA DO 
VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À 
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PRESIDENTE DA EMLURB PARA VIABILIZAR A TROCA DA TAMPA 
DE GALERIA NA RUA CORONEL BENEDITO CHAVES, AO LADO DO 
Nº 4558, BAIRRO BOA VIAGEM. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1683/2024, DE AUTORIA DO 
VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO APELO AO PRESIDENTE 
DA NEOENERGIA PERNAMBUCO PARA VIABILIZAR A TROCA DE 
POSTE DE REDE ELÉTRICA NA RUA DOUTOR NYLO DORNELLAS 
CÂMARA, AO LADO DA PRACINHA DE BOA VIAGEM, BAIRRO BOA 
VIAGEM. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1684/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE 
ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DO GRANDE 
RECIFE CONSÓRCIO DE TRANSPORTE PARA VIABILIZAR A TROCA 
DO ABRIGO DE PARADA DE ÔNIBUS NA RUA BARÃO DE SOUZA 
LEÃO, AO LADO DA PARÓQUIA NOSSA SENHORA DA BOA VIAGEM, 
BAIRRO BOA VIAGEM. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1685/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE 
ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
VIABILIZAR A TROCA DAS TAMPAS DE GALERIAS NA AVENIDA BOA 
VIAGEM, EM FRENTE AO Nº 1756 E AO QUIOSQUE 16, BAIRRO BOA 
VIAGEM. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1686/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE 
ALECRIM, DIRIGINDO APELO AO COMANDANTE DA POLÍCIA 
MILITAR DE PERNAMBUCO PARA VIABILIZAR O REFORÇO NO 
POLICIAMENTO OSTENSIVO NO CALÇADÃO DA AVENIDA BOA 
VIAGEM, BAIRRO BOA VIAGEM. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1687/2024, DE AUTORIA DO 
VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO APELO AO PRESIDENTE 
DA NEOENERGIA PERNAMBUCO PARA VIABILIZAR UMA VISTORIA 
NO FORNECIMENTO DE ENERGIA NO CALÇADÃO DA AVENIDA BOA 
VIAGEM, BAIRRO BOA VIAGEM. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1688/2024, DE AUTORIA DO 
VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO 
SECRETÁRIO DE TURISMO E LAZER PARA VIABILIZAR A 
RECUPERAÇÃO DA PLACA DE INFORMAÇÃO TURÍSTICA NA 
AVENIDA BOA VIAGEM, EM FRENTE À PRAÇA DO 2º JARDIM, 
BAIRRO BOA VIAGEM. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1689/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE 
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ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
VIABILIZAR A RECUPERAÇÃO DA PISTA DE COOPER NA PRAÇA DO 
2º JARDIM, AVENIDA BOA VIAGEM, BAIRRO BOA VIAGEM. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1690/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, 
DIRIGINDO APELO AO PRESIDENTE DA COMPESA PARA VIABILIZAR 
O ABASTECIMENTO DE ÁGUA POTÁVEL NA RUA BANDEIRANTES, 
BAIRRO DOIS UNIDOS. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1691/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE 
ALECRIM, DIRIGINDO APELO AO PRESIDENTE DA COMPESA PARA 
VIABILIZAR O ABASTECIMENTO DE ÁGUA POTÁVEL NA RUA SÃO 
BRAZ, BAIRRO BREJO DE BEBEBERIBE. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1692/2024, DE 
AUTORIA DO VEREADOR FELIPE ALECRIM, DIRIGINDO INDICAÇÃO 
À PRESIDENTE DA EMLURB PARA VIABILIZAR A PODA DAS 
ÁRVORES NA RUA JOSÉ RODRIGUES, BAIRRO PINA. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1645/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR EBINHO FLORÊNCIO, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
DETERMINAR O SERVIÇO DE NIVELAMENTO COM 
RETROESCAVADEIRA DO CAMPINHO LOCALIZADO NA RUA 8, RUA 
SANTA ÁGDA, EM FRENTE À ESCOLA MUNICIPAL ENALDO 
EMANUEL DE SOUZA, BAIRRO JORDÃO. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1666/2024, DE 
AUTORIA DO VEREADOR EBINHO FLORÊNCIO, DIRIGINDO 
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR O 
SERVIÇO DE CAPINAÇÃO DO CAMPINHO LOCALIZADO NA RUA 8, 
RUA SANTA ÁGDA, EM FRENTE À ESCOLA MUNICIPAL ENALDO 
EMANUEL DE SOUZA, BAIRRO JORDÃO. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1707/2024, DE 
AUTORIA DO VEREADOR EBINHO FLORÊNCIO, DIRIGINDO 
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR O 
SERVIÇO DE RECUPERAÇÃO DE PARALELOS DA RUA MIRAVÂNIA, 
BAIRRO JORDÃO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1710/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR 
EBINHO FLORÊNCIO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA 
EMLURB PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE PODA DE ÁRVORE NA 
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RUA PROFESSOR RUTILHO, Nº 92, BAIRRO COQUEIRAL. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1712/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR EBINHO FLORÊNCIO, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
DETERMINAR O SERVIÇO DE LIMPEZA E DESOBSTRUÇÃO DAS 
GALERIAS FLUVIAIS DA RUA PROFESSOR RUTILHO, Nº 107, 
BAIRRO COQUEIRAL. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1713/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR 
EBINHO FLORÊNCIO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA 
EMLURB PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE PODA DE ÁRVORE NA 
RUA PROFESSOR RUTILHO, Nº 129, BAIRRO COQUEIRAL. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1650/2024, DE AUTORIA DA VEREADORA MICHELE COLLINS, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO PARA REALIZAR UMA REUNIÃO PÚBLICA 
PARA DISCUTIR E COLHER SUBSÍDIOS A CERCA DA QUESTÃO DE 
INTERVENÇÃO PÚBLICA NA RUA DO LAZER ENTRE OS BLOCOS G 
E B DA UNIVERSIDADE CATÓLICA – UNICAP, NO DIA 14 DE MARÇO, 
DAS 14H30 ÀS 18H, NO PLENARINHO DA CÂMARA MUNICIPAL DO 
RECIFE. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1708/2024, DE AUTORIA DA VEREADORA 
MICHELE COLLINS, DIRIGINDO INDICAÇÃO À DIRETORA-
EXECUTIVA DE VIGILÂNCIA À SAÚDE PARA DETERMINAR O ENVIO 
DE UMA EQUIPE DE AGENTES DE SAÚDE AMBIENTAL E CONTROLE 
DE ENDEMIAS, VISANDO INSPECIONAR O PRÉDIO DA ANTIGA 
COMPANHIA DE SERVIÇOS URBANOS DO RECIFE (CSURB), NA RUA 
ÁUREO XAVIER, BAIRRO CORDEIRO. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1655/2024, DE 
AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO 
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR OS 
SERVIÇOS DE PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA E DE DRENAGEM NA 
RUA ZEFERINO PINHO, BAIRRO IMBIRIBEIRA. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1656/2024, DE 
AUTORIA DO VEREADOR RONALDO LOPES, DIRIGINDO INDICAÇÃO 
À PRESIDENTE DA EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS 
DE LIMPEZA, DE REQUALIFICAÇÃO E DE INSTALAÇÃO DE 
CORRIMÃO NA ESCADARIA DA RUA TRÊS MORROS, BAIRRO 
CÓRREGO DO JENIPAPO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - 
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DO REQUERIMENTO Nº 1657/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR 
RONALDO LOPES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA 
EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE LIMPEZA, DE 
REQUALIFICAÇÃO E DE INSTALAÇÃO DE CORRIMÃO NA 
ESCADARIA DA RUA BENTO DE ABREU CÓRREGO DO JENIPAPO, 
BAIRRO PASSARINHO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1658/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR 
RONALDO LOPES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA 
EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE LIMPEZA, DE 
REQUALIFICAÇÃO E DE INSTALAÇÃO DE CORRIMÃO NA 
ESCADARIA DA 2ª TRAVESSA DO CÓRREGO DO CARROCEIRO, 
BAIRRO PASSARINHO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1659/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR 
RONALDO LOPES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA 
EMLURB PARA PROVIDENCIAR, POR MEIO DO ÓRGÃO 
COMPETENTE, OS SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO E DE LIMPEZA DE 
CANALETAS NA RUA BENTO DE ABREU, BAIRRO CÓRREGO DO 
JENIPAPO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1660/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR 
RONALDO LOPES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA 
EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE LIMPEZA, DE 
REQUALIFICAÇÃO E DE INSTALAÇÃO DE CORRIMÃO NA 
ESCADARIA DA RUA DOS COQUINHOS, CÓRREGO DO JENIPAPO, 
BAIRRO PASSARINHO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1661/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR 
RONALDO LOPES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA 
EMLURB PARA PROVIDENCIAR OS SERVIÇOS DE LIMPEZA, DE 
REQUALIFICAÇÃO E DE INSTALAÇÃO DE CORRIMÃO NA 
ESCADARIA DA RUA ÁLVARES FLORENSE, BAIRRO PASSARINHO. – 
Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1662/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR RONALDO LOPES, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB PARA VIABILIZAR 
O SERVIÇO DE CONTENÇÃO DE ENCOSTA EM UMA BARREIRA NA 
RUA SUBIDA DO CABINHO, Nº 99, BAIRRO PASSARINHO. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1663/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR RONALDO LOPES, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
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AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE LIMPEZA E DE RECAPEAMENTO 
ASFÁLTICO NA RUA BENTO DE ABREU, BAIRRO CÓRREGO DO 
JENIPAPO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1732/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR 
RONALDO LOPES, SOLICITANDO AUDIÊNCIA PÚBLICA SOBRE "A 
FALTA DE ENERGIA NAS COMUNIDADES DA CIDADE DO RECIFE", 
NO DIA 04 DE ABRIL DE 2024, DAS 09H ÀS 13H, NO PLENARINHO DA 
CASA LEGISLATIVA JOSÉ MARIANO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 1675/2024, DE AUTORIA DO 
VEREADOR TADEU CALHEIROS, DIRIGINDO INDICAÇÃO À 
PRESIDENTE DA EMLURB PARA QUE SEJA REALIZADO SERVIÇO 
DE CALÇAMENTO DA RUA ARTHUR LOPES, BAIRRO IMBIRIBEIRA. – 
Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1676/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR TADEU CALHEIROS, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
REALIZAR O SERVIÇO DE DESOBSTRUÇÃO DE ESGOTO NA RUA 
VISCONDE DE ITABORAÍ, EM FRENTE AO Nº 57, BAIRRO 
CORDEIRO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 1677/2024, DE AUTORIA DA VEREADORA LIANA 
CIRNE, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DA CIDADE DO 
RECIFE PARA QUE SEJA PROVIDENCIADA A REABERTURA E 
REGULARIZAÇÃO DAS ATIVIDADES NA ESCOLA MUNICIPAL 
ANTÔNIO TIBÚRCIO, BAIRRO ALTO SANTA TEREZINHA. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1693/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR JÚNIOR BOCÃO, DIRIGINDO 
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A 
RECUPERAÇÃO DE UMA CONTENÇÃO DE ENCOSTA DA BARREIRA 
NA RUA SERRA TALHADA, APÓS O Nº 17, BAIRRO JORDÃO. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1694/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO 
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR O 
SERVIÇO DE TROCA DE LÂMPADA DE POSTE NA RUA PROFESSOR 
LUIS A. GONDIM GUIMARÃES, Nº 181, BAIRRO IMBIRIBEIRA. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
1695/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO 
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR O 
SERVIÇO DE ASFALTAMENTO NA RUA PROFESSOR LUIS A. 
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GONDIM GUIMARÃES, Nº 65, BAIRRO IMBIRIBEIRA. – Foi 
APROVADO. No horário destinado ao GRANDE EXPEDIENTE, o 
primeiro orador, vereador RINALDO JUNIOR, falou da sua luta pela 
classe trabalhadora e destacou a aprovação da lei 18.626/2019, de sua 
autoria. Ressaltou que empresas ainda estão atrasando salários de 
trabalhadores, desrespeitando a referida lei, e falou sobre um projeto de 
lei que visa punir as empresas que tem contrato com a administração 
pública municipal e que não pagam os seus trabalhadores. O próximo 
orador, vereador CHICO KIKO, informou sua saída do Partido 
Progressistas e fez agradecimentos a companheiros do antigo partido. 
Repercutiu sua filiação ao PSB e falou sobre a satisfação de fazer parte 
desta nova legenda. Foi aparteado pelos vereadores: SAMUEL 
SALAZAR, que parabenizou o vereador por sua escolha; ADERALDO 
PINTO, que destacou a coragem do vereador e falou da alegria de 
recebê-lo no partido; e VICTOR ANDRÉ GOMES, que reconheceu o 
trabalho do vereador e deu boas vindas ao partido. O orador seguinte, 
vereador IVAN MORAES, trouxe novas propostas do “Programa Recife 
Arretado”, nesta ocasião destacando a democratização do orçamento 
público. Criticou a falta de transparência da atual gestão da prefeitura do 
Recife e fez análises do orçamento da gestão municipal. Propôs a 
divulgação dos gastos do orçamento de forma regionalizada, cobrança 
dos maiores devedores e disponibilização dos dados de forma acessível. 
Foi aparteado pelo vereador ALCIDES CARDOSO, que falou sobre os 
gastos da Prefeitura em propaganda e criticou a falta de atenção da 
gestão com habitação. O próximo orador, vereador FELIPE ALECRIM, 
repercutiu imagens recebidas dos bairros alagados mesmo sem chuva. 
Citou os transtornos dos alagamentos e falou sobre o projeto Gabinete na 
Rua. Destacou o risco das barreiras de nível 4 no Vasco da Gama e 
pediu que os requerimentos de sua autoria fossem atendidos. Foi 
aparteado pelos vereadores: RONALDO LOPES, citando outras 
comunidades que vêm sofrendo com a falta de investimentos nas 
estruturas de barreiras e dragagens; SAMUEL SALAZAR, que ressaltou a 
quantidade de obras estruturais na cidade do Recife e disse que a 
dragagem do Rio Tejipió será realizada; ALCIDES CARDOSO, que 
lamentou que os requerimentos da oposição não são atendidos e criticou 
a gestão; (ASSUMIU A PRESIDÊNCIA DOS TRABALHOS O 
VEREADOR IVAN MORAES) e NATÁLIA DE MENUDO, afirmando que 
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há muito trabalho para ser feito, mas que os problemas estão sendo 
resolvidos. (REASSUMIU A PRESIDÊNCIA DOS TRABALHOS A 
VEREADORA NATÁLIA DE MENUDO). O último orador inscrito, vereador 
RONALDO LOPES, criticou a Prefeitura por fazer investimentos apenas 
nas obras de interesse. Lamentou que o empréstimo para a drenagem do 
Rio Tejipió já foi aprovado pela Casa, mas que a obra ainda não se 
iniciou, afirmando que falta vontade política de realizá-la. Finalizou 
parabenizando a cidade do Recife pelo seu aniversário na presente data. 
Nada mais havendo a tratar, a senhora Presidente convocou os 
parlamentares para se reunirem logo mais, às 18 horas, em uma Reunião 
Solene em homenagem aos Arautos do Evangelho pelo relevante papel 
desempenhado por esta instituição na promoção humana, valorização da 
arte e cultura e crescimento espiritual de muitas vidas e por seus mais de 
20 anos de Direito Pontifício na nossa cidade e no nosso país, de autoria 
do vereador Felipe Alecrim. Declarou encerrada a presente reunião, da 
qual foi lavrada a presente Ata que, depois de lida e aprovada, vai ser 
assinada por quem é de direito. ********** 
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